

résidences immobilier

Remarquable demeure de maître bâtie dans les années 1920, au cœur de la très prisée, ville d'eau, Pernes-Les-Fontaines, sur un jardin paysagé de 2349 m². Une fois l'imposant portail franchi, vous êtes transportés dans un autre temps ; le jardin luxuriant et romantique à souhait, agrémenté de fontaines et ombragé d'arbres remarquables, vous accueille au rythme du chant des oiseaux, pour vous guider vers cette incroyable maison jaune à l'architecture unique. Au calme, à l'abri des regards et de toutes nuisance, la maison déploie 450 m² répartis sur 3 niveaux, un appartement indépendant de 47 m², ...

A remarkable mansion built in the 1920s, set in 2349 m^2 of landscaped gardens in the heart of the highly sought-after spa town of Pernes-Les-Fontaines. Once through the imposing gate, you are transported to another time; the lush, romantic garden, adorned with fountains and shaded by remarkable trees, welcomes you to the rhythm of birdsong, guiding you towards this incredible yellow house with its unique architecture. Set in a peaceful, secluded setting, the house spans 450 m^2 (4,967 sq ft) over 3 levels, with a separate 47 m^2 (47 sq ft) flat and two 30 m^2 (323 sq ft) studios, each rented ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





